



“El comal le dijo a la olla”: las reacciones que provocó Alito Moreno por defender a Murillo Karam



Alejandro “Alito” Moreno, presidente del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, fue duramente criticado, esto, luego de que expresara su apoyo desde Twitter a **Jesús Murillo Karam**, ex titular de la anteriormente llamada Procuraduría General de la República (**PGR**).

Desde comentarios irónicos, hasta duros señalamientos, internautas tundieron al priista por defender al ex funcionario que actualmente se encuentra en prisión preventiva en espera de ser enjuiciado por la desaparición de los **43 estudiantes de Ayotzinapa**.

Tal es el caso del diputado del Partido del Trabajo, **Gerardo Fernandez Noroña**, quien desde su cuenta personal reaccionó de manera irónica al respecto: **“El comal le dijo a la olla”, escribió.**

[“El comal le dijo a la olla” : las reacciones que provocó Alito Moreno por defender a Murillo Karam - Infobae](#)